

Installation du nouveau ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité

Dossier de la rédaction de H2o
April 2022

À

Nommé le 20 avril 2022 ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, anciennement ministre de l'Hydraulique a succédé à son poste à Bouaké Fofana le 25 avril 2022, au 22ème étage du Postel 2001. C'est sous la présidence du conseiller technique, Aka Richard, que s'est déroulée la cérémonie de passation de charges entre les deux ministres. Pour Bouaké Fofana, l'assainissement, source de dignité et l'eau potable, source de vie désormais associés, les Ivoiriens vont pouvoir vivre dans la dignité. Le ministre entend poursuivre les chantiers engagés par son prédécesseur avec qui travaillera aussi dans le cadre de la gestion intégrée des ressources en eau. Il l'a félicité pour l'important travail abattu à la tête du ministère de l'Hydraulique.

Jean Bavane Kouika, Fratmat.info (Abidjan) -À AllAfrica.com